

久米小だより

がっこう お 2学期を終えて あす ふゆやす 明日から冬休み

学校行事や体験活動等を通して、子どもたちが大きく成長した2学期でした。子どもたちは真剣に学習や活動に取り組み、実り多い学期になったこと思います。



特に11月に行われた「崇広中学校区地域ぐるみヒューマンフェスタ」では、歌い継がれてきた「ちがうことこそ ええんちゃう」に地域の方の力を借りし、手話をつけて発表することができました。緊張した子どもたちも多かったですが、終わった後の満足した顔を見ることができ、とてもうれしく思いました。



このように、それぞれの学習や体験を充実させ、安全に終えることができましたのも保護者や地域の方々のご協力があってのことです。本当にありがとうございました。



いよいよ明日から冬休みが始まります。子どもたちにとってはクリスマスや大晦日、お正月と楽しい行事が続きます。気のゆるみから来る交通事故、火遊び等の危険な遊び、不審者等のトラブルやオンラインゲーム、SNS等に絡んだトラブルにも巻き込まれないよう、ご家庭でも子どもたちの様子に気を配っていただき、楽しい冬休みになるようご協力をお願いします。特に、携帯電話やオンラインゲームは使い方によって危険と隣り合わせになる自覚を持ち、知らない人の交流は避ける、どんなに言葉巧みに誘われても絶対にあってはいけない等、今一度、ご家庭でもご指導をよろしくお願ひします。

また、12月に実施した学校アンケートでは、お忙しい中、ご協力をいただきありがとうございました。結果は3学期の「久米小だより」でお知らせします。

ふゆやす ちゅう がっこう れんらく 冬休み中の学校への連絡について

子どもたちが安全な冬休みを過ごせるよう指導を行いますが、お子様のことや学校生活のこと、冬休み中の生活のことなど何かありましたらご連絡ください。

れんらくさき くめしょうがっこう
連絡先・・・久米小学校 21-1464

(12/27~1/5までは学校は閉校となりますので)

いがしきょういくいんかい がっこうきょういくか れんらく
伊賀市教育委員会・学校教育課まで連絡ください 22-9649)